

# *Trabajadores argentinos están en huelga contra el gobierno de Macri y su política de cesantías*

---



Buenos Aires, 24 feb (RHC) Los trabajadores estatales argentinos efectúan hoy un paro nacional contra los despidos cuando el Gobierno se apresta a generar una nueva ola de cesantía.

Convocada por la Asociación de Trabajadores del Estado (ATE), la huelga es en reclamo también de la reincorporación de los cesanteados y salarios dignos, acción que es apoyada por otros sindicatos, destaca Prensa Latina.

Los estatales protestan contra la ola de echados, que suman más de 20 mil en los niveles nacional, provincial y municipal, según afirman los gremios, desde que el gobierno de Mauricio Macri llegó al poder.

Previo a la realización del paro, el Ejecutivo se sinceró y tiene en vista otros 25 mil nuevos despidos, según dijo el ministro de Modernización, Andrés Ibarra, quien añadió que se revisa esa cantidad de contratos en distintos ministerios.

Gremios afiliados a la Central de Trabajadores de Argentina, como el de Profesionales de la Salud, el de Judiciales y de Publicidad Médica, así como organizaciones políticas y sociales apoyan y acompañarán la acción de los estatales.

En un llamamiento circulado el martes, el Sindicato de Prensa de Buenos Aires (Sipreba) también adelantó que acompaña al paro y convocó a sus miembros a congregarse en una céntrica intersección de la capital.

Esa agrupación gremial de reciente incorporación acordó, en su II Asamblea General el pasado sábado, realizar lo que denominó Jornada de Lucha y Marcha por los conflictos en todo el gremio de prensa, contra los despidos y por el salario.

Bajo fuerte presión de los cinco sindicatos nacionales de la educación, el Gobierno cedió y aceptó firmar este miércoles un acuerdo para aumentarle el 40 por ciento en dos tramos el sueldo a maestros y profesores.

Se precisó desde el ámbito sindical que ese incremento beneficia en especial a los docentes que estaban en el salario mínimo, quienes pasarán a cobrar en marzo siete mil 800 pesos (505 dólares) y en junio ocho mil 500 (550).

El ministro de Educación de la Nación, Esteban Bullrich, aceptó hace más de una semana el reclamo salarial que le hicieron los maestros, pero el presidente Macri le dio marcha atrás cuando se iba a firmar el acuerdo el pasado viernes.

Pero ante la creciente presión y la eventualidad de una huelga nacional que impediría el inicio del curso escolar el próximo lunes, decidió que finalmente se rubricara el nuevo convenio laboral.

En medio de las discusiones laborales con los sindicatos de docentes -falta concretar con los provinciales- y a pocas semanas de que comiencen las negociaciones en gremios clave, el gobierno de Macri intenta contener las demandas sindicales, comentó Infonews.

Para ello propuso una modificación del impuesto a las ganancias que pagan los trabajadores con mayores salarios, pero los beneficios de la oferta resultan insuficientes, pues cubre a un reducido número de asalariados y jubilados.

A partir de análisis sindicales, Infonews señala que con la nueva fórmula, en cambio, más trabajadores estarán alcanzados por el tributo. Además, no se modificaron los escalas y sólo un grupo de los que más ganan verán mejoras en sus sueldos.

El diputado nacional y dirigente sindical Facundo Moyano afirmó que 220 mil nuevos trabajadores tendrán ahora que pagar ese impuesto, lo cual no solo significa un engaño, sino una falta de respeto a todos los que hemos venido luchando para que se elimine ese peso sobre los trabajadores, dijo en el canal C5N.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/85139-trabajadores-argentinos-estan-en-huelga-contra-el-gobierno-de-macri-y-su-politica-de-cesantias>



**Radio Habana Cuba**